

Ressort: Entertainment

## Sila Sahin: "Ich habe lange genug zurückgesteckt"

Berlin, 28.10.2015, 19:34 Uhr

**GDN** - Schauspielerin Sila Sahin hat sich nach eigenen Worten in ihrer letzten Beziehung unterordnen müssen und darauf keine Lust mehr. "Man steckt zurück, nimmt sich zurück, man muss Kompromisse machen", sagte sie dem Magazin "IN".

Dazu wäre der Ex-"GZSZ"-Star heute nicht mehr bereit: "Ich habe lange genug zurückgesteckt, jetzt habe ich die Möglichkeit, zu machen, was ich möchte und frei zu sein." "Frei" ist sie derzeit in Berlin: "Hier habe ich alle meine Freunde und Familie. Hier fühle ich mich total zu Hause – es tut richtig gut, wieder hier zu sein" Das sieht auch ihr Umfeld: "Die Leute sagen zu mir in letzter Zeit oft: 'Du strahlst so!' Ich glaube, wenn man glücklich ist, hat man eine ganz andere Aura!" Auch beruflich geht es bergauf: "Die Model-Anfragen häufen sich." Und: "Ich hatte gerade ein Casting für eine Serie in Istanbul."

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-62304/sila-sahin-ich-habe-lange-genug-zurueckgesteckt.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)